

KATA PENGANTAR

Puji Syukur Penuliskan Panjatkan Kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi ini dengan baik

Tujuan penulis proposal penelitian ini dibuat sebagai salah satu syarat awal sebelum melakukan penelitian dan penyusun skripsi serta sebagai suatu kewajiban yang harus dipenuhi untuk memperoleh Program Strata Satu (S1) Sarjana Sosiologi pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Tanjungpura, Pontianak. sebagai bahan penulisan diambil berdasarkan hasil penelitian observasi dan beberapa literatur yang mendukung penulis ini. Penulis menyadari bahwa tanpa bimbingan ini tidak akan lancar. Oleh karena itu pada kesempatan ini, izinkan penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Martoyo, MA selaku Dekan Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Bapak Prof. Dr. H. Hasan Almutahar, M.Si selaku dosen pembimbing I dan Bapak Dr. Pabali Musa, M.Ag selaku dosen pembimbing II yang telah bersedia dan sabar memberikan bimbingan, petunjuk, arahan, serta saran dalam menyelesaikan Proposal skripsi ini.
3. Wakil Dekan, Ketua Jurusan, Dosen, Staf Tata Usaha, Staf Perpustakaan, Akademik fakultas ilmu sosial dan ilmu politik dan staf/karyawan dilingkungan Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah memberikan dukungan selama perkuliahan dan kemudahan dalam mengurus persyaratan-persyaratan dalam penulisan Proposal skripsi ini.

4. Rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisip Universitas Tanjungpura Pontianak Khususnya Program Studi Pembangunan Sosial 2015 terima kasih atas semangat dan kebersamaannya serta telah memberikan semangat dan saran dalam penulisan proposal skripsi ini,
5. Semua pihak yang tidak dapat disebut satu -persatu oleh penulis yang telah banyak membantu sehingga terselesainya penyusunan Proposal Skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Proposal skripsi ini sangatlah jauh dari sempurna dan masih banyak kesalahan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritikan dan saran demi perbaikan penulisan skripsi ini.akhir kata semoga Proposal Skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukannya.

Pontianak, 20 Juni 2022



Rasulus
E.1021151087